
《大同康复》一把梳子出奇效

发布日期· 2024-6-21

6月15日晚10点30分左右，突然接到谢师姐的电话，说身体不舒服感冒发烧了，差点晕倒。

我赶到她家时，只见她脸色青白，全身无力，很虚弱、憔悴。看见她这个情形，我也很着急，不知如何是
好，我们都准备东西要上医院了。焦急万分之际，黎莎大师姐打来电话，让谢姐先喝一小杯热的白糖水，-
之后让我们去找一把可以敲打的梳子，用梳子刷这面按《大同康复》手法敲打谢姐的脚底，我只是轻轻地
用力，她都觉得很痛。

接着用梳子敲打手肘窝时，居然鼓起了一个包，敲了一会就没那么痛了，冷气从脚底冒出来，身体慢慢地
也舒服一些了，脸色红润起来，也有一点点力气说话了，不停地排汗，衣服全都湿透了，好神奇啊！

莎师姐说这是冷痧，这种情况如果去医院打点滴会危及生命。我听后觉得好害怕，后背拔凉拔凉的，幸好有
《大同康复》手法帮助了谢姐。

想不到一把梳子也能把人体内的冷痧刮出来，让谢姐这么快就从重病的状态里，在短时间内得到好转。

谢姐是因为南宁“乐素餐厅”里做错了事情，闻不得神仙汤面的味道，更吃不了天粮，一吃就想呕吐。运用
《大同康复》手法一把梳子的调理，竟然刮出了冷痧，将要去医院打吊针险些酿成大祸的谢姐逃过一劫，
大事化小，否则后果不堪设想。

《大同康复》手法的妙用再次创造了生命的奇迹。

中国学子：顾风洁

2024.6.20

“乐素餐厅”带来的好效应

发布日期 2024-6-14

南宁“乐素餐厅”开业已有一个月了，食客们反映的神奇效应层出不穷，现选部分食客分享文如下：

谢琼：我患癌症连着做了两次手术，元气受伤。上个月我第一次化疗，药水还没有打完我就跑去吐了，副
作用太难受了，恶心呕吐难受持续了三四天，太痛苦了。

副作用稍退一点，我就跑到南宁呆了一周，就为了吃“乐素餐厅”的神仙汤面。

我第一次到餐厅时，一口气连喝两碗神仙汤，第二天中午又是一口气连吃两碗神仙汤面，反正就是不放过
任何一次可以多吃神仙汤面的机会。

每天这么一天两顿的吃神仙汤面，加上3到4次的排毒，神仙汤面把我身体里的毒素清理出来了，身体恢复
得很好，精气神上来了。一周后我回到柳州，仍然保持一天1到2次排毒，很通畅。

每天我都很羡慕南宁的食客们可以吃到这么好的神仙汤面。看到我们这么需要神仙汤面， “乐素餐厅”费
尽心思，终于在6月7号开始，每天风雨无阻地将神仙汤面打包寄到柳州，我们得以天天吃到这碗神奇的神
仙汤面。

6月11号我去医院检查，各项指标全部达标！可以顺利继续第二期治疗了，12号我再上化疗药，居然完全没
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有呕吐恶心的症状，我好幸福啊，全靠神仙汤面让我免受化疗副作用带来的痛苦，真的不可思议！

李圆圆：我的右手臂痛了快半年了，一天24小时没有一分钟是不痛的。

“乐素餐厅”开业后，我每周都吃两天神仙汤面，我注意到，在餐厅的时候我的手不痛，离开餐厅后虽然
还痛，但痛的程度有所减轻。

现在半个月过去了，朋友问起我的手时，我才意识到，手臂痛的时间减少了，痛的程度也减轻了。

吃了神仙汤面，习练凤凰园秘法时感觉跟以前也完全不一样了，现在感觉能量特别强大，双手掌的胀麻感
强，还有蚁行感。我以前做过小针刀手术，左肩背上的经络被切断了，每次习法时左手很酸痛、很难受，
自从吃了神仙汤面后，左手那种酸痛难受感基本消失了。

上周邻居看到我，觉得我的变化很大，就问我家人“是不是在减肥呀？原来脸很大，现在小了一圈，脸上
的斑也淡了！”

秀丽：我家小孩生病发烧到39度，喝了神仙汤后就退烧了，太神奇了。

我先生是货车司机，长年都在货车上，他左大腿上有一大块地方患了皮肤病，用了很多药都没有什么效果，
吃了一碗神仙汤面后就消了一大片，效果太好了。

我朋友潘姐吃了半个月神仙汤面，脖子后面的富贵包都消了，身体也轻松了很多。

任敏：我坚持吃一个星期的神仙汤面就瘦了3斤多，现在体重基本保持。

神仙汤面的第三天我的小腿前侧就开始排毒，很痒，抓破皮都还想抓，过了20天左右基本都好了，也不痒
了。

我10多年前罹患癌症，化疗了12次，用了很多很多中西药，对我的身体伤害很大，有幸吃到神仙汤面，我
知道这是在排除我身体多年累积的毒素。

黄珊：端午当天我重感冒，身体很沉重，后背很酸痛，头部右侧很痛。当天去吃神仙汤面，以前我吃神仙
汤面是发热的，这次是发冷，吃完后又冷又难受，又有点想吐，还很困。晚上睡一觉起来，就精神抖擞了，
没有吃药我的感冒就好了。

我的脚不小心扭伤了，就是吃神仙汤面和喝观音六堡茶，三天不到就好了，别人说伤筋动骨100天，我吃
神仙汤面三天就好，真神奇！

南宁“乐素餐厅”健康故事多，我们会陆续跟大家分享食客们的好效应。

撰稿人：中国学子李乔娜

2024.6.13

乐素流动餐厅让乐成园友受益

发布日期 2024-6-10

“乐素流动餐厅”於2024年6月2日在温州鹿城启动，而我们“白鹿组”的园友在当地能吃到黎莎大师姐亲
手做的神仙汤面，还得感谢一位老寿星——大师姐的妈妈，是这位老寿星给我们白鹿组带来了这份福气！

当“乐素流动餐厅”在“白鹿组”鹿城片的吃面效应出来时，莎师姐一直挂念着较远较分散而吃不到神仙
汤面的“白鹿组”乐清片学子们，于是在6月8日再建“乐素流动餐厅”“白鹿组”第二组——乐成组！
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6月8日，约定时间于下午七点吃面，而我们在下午的五点半就早早下了高速，直奔“爱心小屋”等待，鹿
城片的几位师姐也已早早在门口等候着我们，非常的感谢！

以下选取的是我们二组部分园友的分享：

付献平：昨天晚餐很幸福能吃上莎师姐亲手煮的神仙汤面，神仙汤面还没开始吃，就已闻到很香很香的香
味，吃完神仙汤面已全身出汗。在离开“爱心小屋”下楼梯时，感觉有一点醉了的样子。

前几天自己左边的牙齿有牙龈肿痛，前两天一直在吃消炎药，没有效果，昨晚吃了神仙面汤，今天早上感
觉牙龈肿痛已好多了。

前两天颈椎受了一点伤感到疼痛，今天早上晨练“凤凰铜钟”秘法时，感觉自己的颈椎也好多了；在接下
来习练“凤凰丹掌”时，气场很强，吃了神仙汤面习练就是感觉不一样。

卢翠岳： 昨晚特别有幸能吃到莎师姐亲手为我们煮的神仙汤面！

当我从萍师姐车里端出这一锅汤时，就已闻到一股香味，端到房间里锅盖一打开，那个香味特别的浓。在
莎师姐为我们每个人分面的时侯，我的心里想着终于吃到神仙汤面了，好开心。

先喝了一口汤，简直是人间美味，再吃了几口面，马上就出汗了，还大汗淋漓，精气神也很好。

今天早上4点半就起床，人很轻松，习练凤凰铜钟、神掌时很轻松，炁感也很强。吃了神仙汤面精力也增
强了！

董晓燕： 昨天晚上终于吃到了期待许久、心心念念的神仙汤面了，而且还是莎师姐在百忙之中亲手为我们
熬制的！大家开心的脸上都洋溢着满满的幸福感！

汤面刚端上来，盖子还没有打开就闻到了香味，盖子一打开浓浓的香味更是扑面而来，顿时整个房间都弥
漫着浓厚的香汤味！莎姐亲手为我们打面，心里非常感激。

刚开始吃了两三口后背就感觉有点痒，一会儿双手的手指勾里，手背都痒起来了，我知道这是在排湿气。
头皮发麻又有点痒，吃的过程中身上非常热，大汗淋漓，这种热跟夏天的炎热不一样，夏天的炎热是很难
受是燥热。昨天晚上的这种热是非常舒服舒畅的！本来昨天白天头有点疼，吃了神仙汤面以后就不疼了。

记得“白鹿组”一组的萍师姐分享中说吃了面条都马上想睡，我们昨天晚上并没有马上想睡，也许是神知
道我们路有点远，又要开车回去，吃了之后没有马上想睡。回到家在做晚课的时候很想睡了，而且闻到的
都是神仙汤面的香味，还以为是在“爱心小屋”里吃面时，身上留下了香味没有散去，可都洗过澡换过衣
服了，还能闻到这浓浓的香味，真是太神奇了！

本来我的肚子很怕饿，每天早上一起床就会很饿很想吃，早餐吃了很多，还没有到中午就又饿了。今天早
上起床肚子没有饿感，到了中午肚子也不饿，想想中午还是要吃点的，但面条刚吃了半碗就已很饱了，这
是吃了神仙汤面的效应！

赵梅青：莎师姐非常繁忙，不辞辛苦，百忙中抽出宝贵时间为我们制作神仙汤面，确实让人感激不尽！

昨晚，我满怀喜爱，细嚼慢咽，仔细品尝。神仙汤面真的鲜美可口，回味无穷，百吃不厌。还未吃到半碗
时就全身发热，满头大汗。吃毕后在爱心小屋休息片刻，汗止全身爽快。

在回家的路上，突然感到左腰部和左小腿一阵酸痛，一股冷气从小腿处往外冒（平时我常感到左腰酸和小
腿冷），回到家后一切都恢复了正常。

昨晚睡得很香很甜，今天浑身轻松，精神很好。凤凰园神仙汤面真好！不可思议！

付昌菊：昨晚上是白鹿组乐清片区学子第一天吃面，我们10人去鹿城“爱心小屋”吃上了莎师姐亲自为我
们熬制的神仙汤面。事先莎师姐还特别提醒我们要带上家里最大的碗来。

当看到师兄、师姐提上神仙汤面面桶时，香味已扑鼻而来，当打开盖子时，大家都不约而同的说： “好香
啊！”莎师姐在给大家分汤面时，我嘴里口水都满上来了，还来不及尝是咸还是淡，我已大口大口地吃上
了。喝完汤面已经是“夏天”，而一碗神仙汤面让全身大汗淋漓，神奇的能量汤面！



回来坐车刚开始有点点恶心，但很快就好了。精神很好。

张梅芳： 我是师兄师姐帮我从鹿城打包神仙汤面回乐清吃上的。

神仙汤面吃下去后，全身烫烫地发热，早上做事一点也不累，很轻松舒服，精神很好！神仙汤面能量很强，
给我全家人都带来了开心！

撰稿人：中国学子张慧明

2024.6.9

修炼让我被光芒花苞包裹着

发布日期 2024-6-6

今天是2024年5月31日，晚上8点半，我恭敬祈请《彭祖神井水》和《六宝梅子茶》，喝完以后全身发热，-
热得出了很多汗，脱了一件衣服。

接着为地球打坐，打坐时，随意意念一下，大脑空灵，我的全身周围发出白色的光芒。白色光芒里还夹杂
着金色的光影在一闪一闪的，很是耀眼，自己的额头中间也闪现出一个树叶形状的光芒。当时全身轻飘飘
的，非常舒服，身体感受不到一点重量，好像自己身在花的中间，周围被带有光芒的花苞包裹住，就像与
世隔绝一样。

收势完毕，整个人非常的舒服。

 

中国学子：莫及娣

2024.5.31

《服饰祈福》秘法降血压

发布日期 2024-6-5

去年九月有幸学习了凤凰园《服饰祈福》秘法，第一次就感受到了五彩光，连续一周只觉得身体很舒服，-
以为给服饰加持能量有保护。后来黎莎大师姐问有没有高血压降下来的，我猛然想起自己的血压就在此期
间非常平稳。

回忆前年底开始，自己血压忽高忽低，后来吃过一个月的降压药，感觉还是要观察一下就没有再吃药，但
是血压不平稳偏高一些。在《服饰祈福》加持后，血压保持正常水平，头脑清醒，顿时恍然大悟，原来是
百花迎春加持服饰福可以保护心脑血管的平复⋯⋯非常感恩！大同师尊也寄语祝福我继续改性养生，不忘
初心⋯⋯。

太难得了，高血压是顽症，《服饰祈福》能降压，这是上天的大礼!这就是奇迹啊！唯有在凤凰园才有这样
的宇宙礼物，满心的喜悦和感恩。
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去年11月因照顾母亲住院劳累加上呵护小孙子感冒发烧没有休息好，特殊原因我发生了一次车祸。车损很
厉害，上天护佑，一道光过来保护了我和小孙子，小孙子一点事都没有，当时我也感觉没什么事。

过了几小时胸部有痛感，CT显示胸骨线性骨折，系车囊撞击所致，交警都纳闷车损那么厉害情况下人还没
有什么外伤，说我们有福报。

很快身体就基本恢复了，但是血压又出现了不平稳，时不时就升高，我一直在观察，自己加用一些中医方
法调理，比如稍偏高我加用艾灸也可以恢复，没有用药，一直在坚持，坚持每天请用《服饰祈福》，血压
基本保持在自己年龄的临界值之内。

一周前准备写出来分享，莫名其妙血压飙升，好像考验我似的，撑着没有用药。在细细回想、感受哪个环
节自己做得不好，所有的疾病都和自己有关，反思的同时，也给自己用艾灸针灸等跟进，好像效果不明显。

前天忽然想起自从疫情之后，发现有些感冒都是隐性发作，我之前也有过，用了感冒类可以帮助解除，就
尝试又用一袋感冒药冲剂喝了，结果第二天就基本正常了。年龄偏大的人许多感冒是复合型的，不太容易
感觉得到。

我今年也进入花甲之年了，说实在自己从来都没觉得年老，进入凤凰园已有几十年，现在和同龄人、和同
事们相比都说要显得年轻，精力也不错。所以出现问题要有自我认识，这个时候如果强行用降压药不但降
不下来，与身体对抗会不舒服的，头疼脑胀的。今天血压又基本恢复到了正常 。

我知道还要保持好自己的好习惯，每天坚持凤凰养生秘法的锻炼，坚持加持《服饰祈福》，喝着神井水，
吃着能量餐，有上天和师尊的护佑，我们是世上最幸福的人! 感恩不尽！

坚守信念者，一切皆可能！相信奇迹者，活在奇迹中！

中国学子:李丽萍

2024.6.1

凤凰园的排湿邪妙招

发布日期 2024-6-3

今天下午，我在习练《凤凰神掌》过程中，两个腋下好像在冒水。练完后我用手摸了腋下很湿很湿，在帮
我排湿气，我很开心。

过后我就喝了同乐餐饮《红枣、芹菜煲汤》，两个腋下又很湿很湿的。以前我小便急的时候会漏尿，自从
吃了同乐餐饮中的《芙蓉蛋》和《梅子酒饮》，还有这次的《红枣、芹菜煲汤》后，现在不漏尿了。

本来我睡觉起来，后背很不舒服的，这几天起床，后背舒服多了，爬楼梯的时候两条腿也轻松多了。

学子：韩月明

2024.5.30
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一人修行   全家得福

发布日期 2024-6-1

天有不测风云，人有旦夕祸福。一人生病，全家难安；一个人的力量有限，一群人的力量无穷。回想前段
时间先生的身体状况，我仍然心有余悸，如果不是在凤凰园，我真的不敢想象。

我先生邢洪磊，这两年来，他的脸色基本都是灰暗的，呈猪肝色，入睡困难，每天凌晨两三点了还要听着
电视剧才能睡着，偶尔还会心脏痛几下；作为妻子的我却并未重视，给先生送爱心也是三天打鱼两天晒网。

先生今年才40岁，但看起来却象50多岁，刚迈入不惑之年，他的身体就已经亮起了红灯。去年他检查诊断
出一堆毛病：脑白质病变2级、冠状动脉粥样硬化、心脏管腔狭窄、中度脂肪肝、肺部结节、高血压、高
血脂。今年4月8号，先生再去复查，结果各项指标都上升了，健康状况严重了。

看到这些指标后，我第一次感到了害怕，我们的孩子才12岁，我不敢想象后果。在网上查询了相关的信息，
我更坐不住了。平时凤凰园有事找不到我，家里有事我马上想到凤凰园，即使明白自己那么不够格，为了
家庭，我还是厚着脸皮请求团队帮助：在学子斋堂群为先生邢洪磊送爱心。那段时间团队忙得不可开交，
可是再忙，团队都会第一时间回复我们。

4月21日，当我看到先生邢洪磊的名字出现在学子斋堂群祈福中的那一刻，好想大哭，心在颤抖，无比的
感动。

自从学子斋堂群为先生送爱心后，他的情况一天比一天好：脸色亮起来、红润有光泽了，没有之前的猪肝
色了，睡眠质量改善了很多：以前是凌晨两三点睡，睡得不安稳，现在不应酬的话他在家基本是十二点左
右睡觉，而且能够一觉睡到天亮，精神状态明显好了。

以前我俩经常吵架，已经分房五年，只要在一个房间他就会很别扭，可以说我们的家庭是濒临破碎状态。
今年2月从乌镇接收黎莎大师姐凤凰园秘法辅导回来后，我俩关系开始破冰。4月学子斋堂群送爱心后，我
们之间关系进一步缓和，5月我们搬进新家，因是两房一厅，我和他就住在一个房间，他也不那么抵触，
在孩子的教育理念上，我们也第一次自然形成了共识。

早上他看到我在做早课，也不象以前那么反感了，能感觉到他认可凤凰园，认可我进入凤凰园。我对先生说
“你老婆我是进入凤凰园才变好的！”虽然他不说话，但我知道他心里是认可的，因为要是在前几年他听
到这话会马上怼回给我。我们的家庭和谐比以前好太多了，夫妻关系又开始重新启动了。

这些点点滴滴，从我的眼前象放电影一样流过。回想我进凤凰园五年了，真是非常惭愧！这五年只长了年
龄，德行智慧一点没长，在分享先生和家庭收到的好效应时，我看到自己身上很多问题：自私、说到做不
到、感恩心不够⋯⋯我何德何能在凤凰园得到这么多？我拍着胸脯问自己“黄钰程你这几年为凤凰园做过
些什么呢？连分享都一拖再拖！”想想自己的毛病有多严重，庆幸自己还在凤凰园，庆幸凤凰园没有抛弃
我！凤凰园的后台如此强大，有神、有大同师尊和团队这么辛苦带着我们，此生在凤凰园，无上荣耀，太
富足了！

一人修行，全家得福。真诚感谢各位兄姐为我先生邢洪磊送爱心！先生生病后，我才意识到家人的健康对
一个小家庭的重要，这是神在救我、救我的两个家族。

一个人健康，就是全家人健康；一家人健康，就是一群人健康；一群人健康，就是全人类健康！

现在我好象有点明白修行的意义是什么了，就是没有那么多大道理，就是把自己改好，谨小慎微，如履薄
冰地去学做人，抢着做事，做好神的工具，把这份健康推广到众生，才是“致良知”。

我坚信，在凤凰山园一切都会好的，坚守信念者，一切皆可能。相信奇迹者，活在奇迹中！

学子：黄钰程

2024.5.28

https://fhyuan.net/?p=18273


控制情绪是我修炼又一课题

发布日期 2024-5-29

最近学子斋堂的作业是学习《曾国藩家书》，虽然没有第一期作业可以看得懂的，但是作业里让我感受到
了孝悌躬亲、兄友弟恭、家庭和睦的为人处世之道，让我深刻地认识到了自己的错误，解开了积累在心中
多年的关于手足之情的心结。

这个心结在心里很难消除，每每想起这件事就会心情不好，闹情绪，有时候很负气很伤心。这几天我在深
刻地反省自己，阳明先师说为不得第动心而耻，我为自己不懂得孝悌躬亲而耻。

这几天又正在学习阳明心学的一节内容——心学与情绪控制，有点懂得了怎么去管理自己的情绪。控制情
绪的最好方式就是止于至善，也就是良知所指定的那个关键点。找到了情绪的这个关键点，是自己不懂得
感恩，不懂得孝悌躬亲，没有认识到自己的错误，这可能就是我今生遇到要修的又一个课题。

这段时间通过学习《曾国藩家书》和阳明心学，每天早晚念诵忏悔文和消孽缘，积累在心中多年的心结终
于打开了，放下了这个心结心里无比的轻松。

学习《曾国藩家书》让我深刻地体会到了家庭和睦的重要性，家庭和睦就能兴旺！修行就是在不断地纠正
自己的错误，感恩凤凰园给我学习的机会，让我能认识到自己的错误，并通过学习和运用凤凰园的修炼方
法修正了错误。

学子：董晓燕

2024.5.25

凤凰园给我战胜癌症的勇气
发布日期 2024- 5-24

妈妈自从去年11月左大腿骨裂后，一直卧床，她自己翻不了身，需要我们帮忙才行。3个多月了，她一直
插着尿管，平时她喝水不多，小便量也不多。

“乐素餐厅”南宁分店开业后，18日开始，我每天打包神仙汤面带给妈妈吃。吃到第3天的时候，她说尿
道有点痛，吃到第4天，尿道又比第3天更痛，后来我才知道这是神仙汤面的能量在帮助她调理尿道。

昨天是妈妈吃神仙汤面的第5天，发生了神奇的事情：她居然能自己翻身了，以前伸不直的左大腿也伸得
直直的，插着尿管的她还漏尿了，说明她的尿道有力了，小便量也增加了，我想这肯定是好事，小便也是
排毒。

于是带着她去医院拔了尿管，回到家里，她居然又漏尿了，那个量跟我们正常人平时的差不多。

妈妈特别喜欢吃神仙汤面，这一切都说明她接受到了神仙汤面神奇的能量，妈妈真幸运！

神仙汤面真的好！能量真的强！我朋友听了我们的吃面分享，都纷纷来“乐素餐厅”品尝和开卡，他们喜
爱神仙汤面，也收到了很好的效应，我衷心祝福他们。

“乐素餐厅”在南宁开张，我们南宁人能吃上神仙汤面真是天大的福

学子：黄秀丽

https://fhyuan.net/?p=18271
https://fhyuan.net/?p=18268


2024.5.23

用“风水调理”秘法 做好地球的阴环保

发布日期 2024-5-19

小时候经常一个人到山上去玩，对一些古寺、古树、古墓、古塔，陡峭的岩壁、奇怪的洞穴、名胜古迹等
都喜欢去看看走走，也不知道为什么，好奇的总想知道这里曾经经历过些什么？

当上世纪90年代有幸与天功与大同师尊结缘后，在我人生的字典里多了一个名词： “信息”。原来气功修
炼要沟通信息，当时如梦初醒、醍醐灌顶，之后更加喜欢到这些地方去走走练练了。但也慢慢发现，有些
地方去了后很舒服，有些地方走了感觉不舒服；有时感觉到这个地方很脏很乱，除了阳性看得见的乱，还
感觉到一些莫名其妙的不舒服，但又总觉得这个地方原本应该是很好的。当时只是想，这里的生态环境被
人为破坏了，但从不知道是这里的风水被破了。

跟随师尊，慢慢地明白了，原来万事万物都有阴阳两面，环保也一样。有阴环保，阴风水，也慢慢地明白
了一些负能量、负信息需要调理调整。

2014年在浙江遂昌参加了大同师尊亲授的《风水调理》培训班后，从此将师尊的风水调理秘法视如珍宝，
之后不管到哪里，都会将师尊的福音带到那里。通过凤凰园的秘法和请大同师尊、能者师尊对当地山川树
木、江河湖泊、动植物等进行清场，调整风水。让当地的众生们都能有缘接受到师尊的能量与福音，让更
多的众生与凤凰园结缘，与师尊结缘！我慢慢地体会到，之后到过的每个地方似乎都会接收到喜悦与被接
纳的信息；也慢慢地领悟到凤凰园秘法“大我”修炼对自身突破的重要性！

永嘉岩龙是个千年古村，都说一个村里如有古树，那这里就一定会有文化。确实岩龙古村是季氏宗族久居
之地，这里有古拱桥，有龙门，有季氏宗氏祠堂，是个曾经发祥之地。

2004年春，我从乐清用时四个多小时第一次来到这里，当时这里很乱、很脏、很混沌。2014年学了风水调
理后，第二次来到这里；2020年再次来到这里后，这里的变化很惊人，包括周围的环境、村庄面貌、环保
意识，尤其是这里的习练场性和几棵千年古树的变化更为惊人！

今年再次来到这里 ，我们刚到村口，与师尊一沟通，路口的一棵神树就开启了此场，如同打开大门一般。
打开后，里面的场一下子就开始转变，场性开始提升，自身如同进入另一空间、另一维度⋯⋯

平时自己很喜欢出去走走、看看、站站、坐坐，去领悟大自然的博爱。更喜欢走一些神秘地带，对当地人
一些不敢去的地方，更感兴趣。

现在是走到哪里，就将师尊的福音传播到那里，希能将师尊的福音传递到每个角落。每当师尊的声音、心
灵慧歌在高山、峡谷、树林、碧水等大自然之中响起时，我们的身、心、灵都会陶醉般地融入到大自然之
中！

祈愿更多众生万物与凤凰园结缘！

学子：张慧明 

2024. 5. 9

https://fhyuan.net/?p=18265

